



Schweizer Zucker AG: Anschlussgleisbetreiber mit Rangiertätigkeit

Schweizer Zucker AG besitzt in Frauenfeld ein Anschlussgleis und einen betriebseigenen Rangierdienst. Die Mitarbeiter mit VTE10 Ausbildung erledigen ganzjährig die interne Verschiebung von Bahnwagen. Für diese Tätigkeit stehen zwei Dieselloks zur Verfügung. (40 und 60 Tonnen-Lok) .

Die Anlage umfasst eine Übernahmegruppe mit 6 Gleisen. Fünf der sechs Gleise sind elektrifiziert. Die Gleise der Übernahmegruppe sind bis zu 700 m lang. Von Mitte Januar bis Ende August vermieten wir freie Gleiskapazitäten gerne an Dritte.

Im Werk Aarberg wird die interne Rangiertätigkeit mittels zwei elektrischen Rangier-Robot und einem EUROTRACT E2000 durchgeführt. Bedienung durch Personal von Schweizer Zucker AG mit Ausweis VTE10.

Die Abwicklung des Eisenbahnbetriebs erfolgt nach den vorhandenen Betriebsvorschriften.

Haben Sie Fragen? Ihr E-Mail auf bahn@zucker.ch beantworten wir gerne.

Frauenfeld, 12.10.2022